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春のビジネスパーク 2024 生徒記入アンケート（市内 19中学校） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ５．将来就きたい職業がある人に質問です。就職したい職業は何ですか？ 

看護師、野球選手、獣医師、保育士、教師、漁師、ネイリスト、料理人、格闘家、サッカー選手、パティシエ、警察官、

美容師、俳優・女優、インフルエンサー、航海士、小説家、キッチンカー、漫画家、和太鼓演奏者、ウェディングプランナー、

トレーナー、声優、作曲家、飼育員、農家、歯科衛生士、Youtuber、IT 関係、天文学者、V チューバー、大企業の

社長、トリマー、裁判官、出版社、デザイナー、弁理士、公務員など 

 

 

Ｑ６．講座の感想や講師に向けて一言コメントをお願いします。 

・ 将来について今まで考えたことなかったですが、ビジネスパークを通して少しだけ考えてみたいと思いました。 

・ たまに見かけて、「どういう会社？」という疑問を持っていたから、今日詳しい仕事内容が聞けて良かった。 

・ 失敗に恐れず、これからいろんな事に挑戦していきたいと思いました。 

1.非常に満足

59%

2.満足

32%

3.普通

9%

1.非常に参考になった

40%

2.参考になった

47%

3.わからない

12%

4.参考にならなかった

1%

Ｑ１.授業を受けてみていかがでしたか？ 

 

Ｑ２.今回の授業は、将来を考えるうえで参考になりましたか？ 

 

Ｑ３.講師のどんな話に興味を持ちましたか？ 

 

1.仕事の内容

62%

2.仕事上の成功談・失敗談

10%

3.社会人になるために必

要なこと

13%

4.講師の就職理由

6%

5.講師の学生時代の話

5%

6.その他

4%

Ｑ４.将来就きたいと思う職業はありますか？ 

1.ある

44%

2.ない

56%
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・ アイデア次第で豊橋の町が変わるし、地元の魅力をもっと伝えたいです。とても面白かったです。 

・ 自分には無理だと思っていた目標でも自身を持つことができました。 

・ 自分は成功できる、と信じることが大切、勝手に限界を決めず、挑戦し続ける姿勢が大切だ、ということを学びまし

た。将来生きていくうえで、大切なことを知れた気がします。ありがとうございました！！  

・ 色々悩んだけど使命感をもって仕事を受け継いだ、という話が心に残っています。 

・ 叔父が弁理士で、弁理士とは何かを知りたくて講座を受けました。特に、身近な特許で説明してくださったので分か

りやすく、楽しく受けることができました。 

・ 最初はあまり興味なかったけど、いざ聞いてみると面白いお話でした！  

・ 今から実践できることも多く、とても勉強になりました。 

・ 今回の講義を参考にして将来の仕事にいろいろな選択肢を持てたらいいなと思いました。 

・ あまりなじみのない職業だったので貴重なお話を聞けて良かったです。 

・ 仕事の内容以外にも生きるうえで大切なことを学ばせていただきました。またお会いしたいです。 

・ 消防士が火災の際に着る服がとても暑くて重かったです。消防士になりたいので頑張って体力をつけていきます。 

・ 自分たちと同じ年から今の人生まで詳しく教えてくれたので参考になった。 

・ 講師さんの、実際の体験談をもとに、自分の 好き とか 強みを生かしてねと言っていたのを聞いて、自分が将来な

にをしたいかがわかりやすくなったと思います。 

・ 元々子供が好きで保育士に興味があったけど、もっとやってみたいなって思いました。 

・ 普通に生活していたら聞けないような話がたくさんあって楽しかったです。 

・ 夢を持つことは大切だと思った。誰かの役に立ち、人の心を動かす仕事はやりがいがあると思います。 

・ 勉強や時間の大切さがよくわかりました。今、楽をするか頑張るかで将来が大きく変わることに気がつきました。 

・ 私は今まで将来のことを真剣に考えたことはなかったですが、将来の夢を見つけるきっかけとなりました。そして、自分

の夢に向って前に進もうという気持ちが出てきました。 

・ 私は将来年老いたら農業をやってみたいな、という思いがあってこの教室を受講しましたが、農業を経営者目線で考

えたことがなかったので、一口に農業と言ってもしっかり考えて生計を立てないといけないんだな、と感じました。 

・ 学生時代になりたいと思った職業に必ず就くことができるってわけじゃないことがわかったし、職業によって合う、合わな

いがあるから自分に合った仕事に就くことも大切だとわかりました。 
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春のビジネスパーク 2024 先生記入アンケート（回答数 103件） 

Ｑ１．今回の授業の満足度（5段階評価）とその理由をお聞かせください。 

 

 

 

 

１．非常に満足 

 教員以外の働く大人たちの話を聴く機会は少ないので、生徒たちも興味を持って臨んでいました。良い刺激になっ

たと思います。 

 各講師仕事の特徴ややりがいなどを、わかりやすく教えてくれ、教員も大変勉強になりました。 

 地元企業で活躍している方に直接お話しを聞けることは、とても刺激になります。自分たちの生活を支えている仕

事や、命の大切さ、仕事への熱意などの話を聞くことができる機会はとても貴重でした。 
 

2．満足 

 中学校が興味を引くような内容を考えていただきました。話を聞くだけでなく、実際に活動を取り入れることで、中

学生も楽しく学べました。後から聞くと、私も将来こんな仕事をしたい。と言っていた生徒もいました。 
 

3．どちらともいえない 

 生徒が飽きずに臨めるよう、様々な工夫をしてくださっていた。一方、説明がメインで、質問の時間がとられなかった

講座がたくさんありました。もし可能であれば、事前に質問を受け付けていただくか、50 分のうち 10 分は質問タイ

ムとしていただけたらと思います。 

 

Ｑ２．生徒の皆さんの反応はいかがでしたか？ 

 事前学習の時から楽しみにしており、当日も興味をもって話を聞いている生徒が多かった。 

 普段の授業ではなかなか挙手ができない生徒も、用意していただいたクイズに積極的に回答する姿が見られた。

生徒が実際に操作をしたり、体験をしたりする場面を用意していただき、生徒は授業の最後まで講師の先生の話

に耳を傾けていた。 

 ビジネスパークが終わった後も、「他の講座ではこうだったよ！」等交流している様子がありました。それぞれ、たくさん

得たものがあったようです。 

 寝る生徒ゼロでした。身体を動かしたり、ものづくりをさせてもらったり、参加型の講座は特に食いつきがよいと感じま

した。 

 

Ｑ３．ビジネスパークに今後も参加したいと思いますか？ 

全 19 校が、次回の参加に意欲的と回答。 

 

 

＜教員の 9 割超が当事業を満足と評価＞ 

＜全中学校が次回の参加に意欲的＞ 

満足 

非常に満足 
どちらともいえない 
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春のビジネスパーク 2024 講師記入アンケート（回答数 120件） 

Ｑ1．授業の満足度をお聞かせください 

 

 

 

Ｑ2．感想をお聞かせください。 

 中学 2 年生が理解できる言葉、話を展開することに難しさを感じましたが、積極的な挙手・聞く姿勢をしっかりと

取っていただけたので話しやすかったです。 

 実行委員会の皆様は、本業のお仕事がある中でお忙しいと思いますが、来年度以降も継続して対応いただける

と、市内の参加中学生にとって、また、我々企業側にとっても良いイベントであると思いますので、無理のない範囲

で継続いただければ幸いです。 

 講師である自分が勉強不足だと感じるほど生徒さんから鋭い質問がたくさんあがりました。また、講座の内容以外

に、自分が歩んできた進路や経歴に興味を持ち質問してくれた生徒さんもいたため、仕事の内容紹介だけでなく、

その職業に就くまでに何が必要かも伝えることができとても充実したビジネスパークだったと思います。 

Ｑ３．今回の授業を通じての、生徒の皆さんの反応などをお聞かせください。 

 クイズを踏まえながらの説明は興味を持ってくれるし、とても良い反応をしてくれるので取り入れて良かったと感じてい

ます。 パワーポイントでの説明が長くなってしまう場面では、本物の電線を用いて、直接触ったり重さを感じてもら

い、初めての試みでしたが印象に残ってくれていることを願っています。 私の中学生～高校生の話や、仕事で大

切だと思うところをメモしてくれている生徒さんもいたので、要点をまとめたキーワードがあると伝えやすいのかな？と思

いました。 

Ｑ4．次回のビジネスパークも参加したいと思いますか？  

 参加講師の 8 割超が次回参加に意欲的と回答。 

 残りの 2 割弱についても、コメントで「個人的には過去数回参加したため、後輩に託していきたい」や「意義ある事

業なのでほかの従業員にも参加させてあげたい」との意見がありました。 

Ｑ5．その他、お気付きのことやビジネスパーク事業へのご要望等をお聞かせください。 

 事業終了後に届く生徒の感想を見るのが一番の楽しみなのですが、今回生徒の感想がグーグルフォームでの後

日入力、提出と伺いました。熱量があるうちに感想を書いてもらえないのは少し残念に感じました。今回集まる感

想とこれまでの感想（量・質）を見比べて、運用を改めてご検討していただきたいなと思いました。 

 これだけの規模でキャリア教育の取り組みが行われていることに驚きました。個人事業主として豊橋に引っ越したば

かりですが、早速このような地域に根ざした活動に参加でき、嬉しく思っています。 

満足 

非常に満足 

 

やや不満 

＜参加講師の 9 割超が満足と回答＞ 

 


